



## CHŒUR BALTHASAR NEUMANN

Une passion profonde pour la musique, une qualité artistique exceptionnelle et une joie irréprensible de chanter. Telles sont les valeurs défendues par le chœur Balthasar Neumann, fondé par Thomas Hengelbrock en 1991. Cet ensemble vocal ne cesse de surprendre par ses interprétations énergiques, créant des moments magiques pour le public du monde entier. Le mélange particulier du son pur et chaleureux de Balthasar Neumann touche et fascine à parts égales, rendant ce chœur unique. Ce son, combiné à des répétitions intensives et à une étude approfondie des œuvres et de leurs compositeurs, donne naissance à la grande qualité du chœur, qui a été désigné par le magazine Gramophone comme « l'un des meilleurs chœurs au monde ». De nombreuses récompenses, dont plusieurs prix ECHO-Klassik et un Gramophone Award, soulignent la réputation de l'ensemble.

Sous la direction de Thomas Hengelbrock, les chanteurs travaillent dans le cadre de 5 résidences internationales à Hambourg, Baden-Baden, Fontainebleau, Barcelone et La Havane, et donnent des concerts dans des salles et des festivals renommés. Le chœur collabore avec l'Orchestre Balthasar Neumann ainsi qu'avec d'autres partenaires musicaux tels que l'Orchestre du Gewandhaus de Leipzig, l'Orchestre de la Tonhalle de Zurich, la Camerata Salzburg, l'Orchestre symphonique de Bâle, l'Orchestre de chambre de Paris et des chefs d'orchestre invités tels que Pablo Heras-Casado, Ivor Bolton, Howard Arman et Pablo González. Outre des interprétations historiquement informées d'œuvres telles que « Parsifal » de Wagner, « Les Vêpres » de Monteverdi, « Missa solemnis » de Beethoven et la version originale de « Cavalleria rusticana » de Mascagni, le chœur se consacre de plus en plus à des compositions contemporaines et à des œuvres transcendant les genres et les disciplines. À partir de cette saison, le chef d'orchestre Lionel Sow travaillera en étroite collaboration avec le chœur Balthasar Neumann et Thomas Hengelbrock, dirigeant de nombreux projets des ensembles.

Les chanteurs partagent également régulièrement leurs connaissances et leur passion pour la musique avec les générations futures à travers des masterclasses, des ateliers et d'autres projets éducatifs. Dans le cadre de la Singers' Academy, ils travaillent intensivement avec de jeunes chanteurs et enrichissent le travail de la Balthasar Neumann Academy à travers des projets communs.